

Dictée proposée lors de l'inauguration de la médiathèque Olivier Léonhardt basé sur son discours d'installation au Conseil municipal le 17 octobre 2017.

« Sainte Geneviève a une âme. C'est une ville qui vit et une ville où on aime vivre. On aime s'y retrouver, s'y installer. C'est une ville qui a du caractère et qui sait se battre quand c'est nécessaire – c'est le cas de plus en plus souvent.

C'est une vraie ville ! Tout simplement.

J'aime Sainte Geneviève. Pour ses écoles, pour son Histoire, pour ces lieux qui portent le nom de ceux qui, par leur engagement, nous montrent la voie : Pergaud, Cachin, Malraux, Noureev, Copernic... Quel que soit leur domaine, à quelque époque qu'ils aient vécu, ils nous ont montré la voie du savoir, de la démocratie.

/Début de la dictée enfant/

Elle est une ville qui rayonne, une ville qui se lève et invente, qui crée, qui construit et porte les valeurs les plus belles, vous savez, celles qui sont au cœur de notre République : Liberté, Egalité, Fraternité et j'ajoute Laïcité. Athées, catholiques, juifs, musulmans, protestants, orthodoxes, de toutes les couleurs, de toutes les religions, de toutes conditions, de tous âges, la voilà ma Communauté, la voilà notre communauté !

Communauté, un mot qui me dérange, dont je me méfie de plus en plus lorsqu'il sépare, lorsqu'il divise, lorsqu'il cloisonne quand il nous faut rassembler. Pour moi, le mot communauté n'est magnifique qu'au singulier.

Communauté d'esprit, communauté de destin, communauté humaine, me font aimer ce si beau mot de la langue française. »

Olivier Léonhardt le 17 octobre 2017.